

地域 SNS は地域の活性化に役立つことができるか

昨今、IT を用いた地域のコミュニケーションや問題解決などのツールとして、地域 SNS が注目されています。(財)北海道開発協会開発調査総合研究所が事務局をつとめる地域 SNS 「北海道 SNS “ どっとねっと ”」では、サロベツ地域での地域 SNS による地域活性化の可能性や利活用の現状をお聞きし自由な意見交換をするため、下記のとおり座談会を行います。参加者はもちろん、地域 SNS に関心をお持ちの方は、ぜひご参集ください。

テーマ 『地域 SNS は地域の活性化に役立つことができるか』

- ・ SNS によって人と人はどうつながることができたのか
 - ・ SNS によって他地域や都市とどうつながることができたのか
 - ・ mixi と地域 SNS はどう使い分けるのか
 - ・ 生活の中での地域 SNS の位置付けはどうか
 - ・ 地域の課題解決に地域 SNS は役立つことができるのか
- ...etc

日時 平成21年7月23日(木) 19:30 ~

場所 法昌寺(とんこり堂)

天塩郡幌延町字下沼 81
TEL(01632)5-2556

主催・問い合わせ先

(財)北海道開発協会 開発調査総合研究所

TEL(011)709-5213 担当:草苺、齊藤

北海道 SNS どっとねっと

<http://www.hokkaido-sns.net/>

